



Antwort zur Anfrage Nr. 0035/2024 der AfD im Ortsbeirat MainzGonsenheim betreffend  
**Wiedereröffnung eines Wertstoffhofes in Mainz-Gonsenheim (AfD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Frage 1:

Warum wurde der damalige Wertstoffhof geschlossen?

Antwort:

Der Wertstoffhof in der Erzberger Straße musste im Jahr 2011 im Zuge der Erweiterung der Bezirkssportanlage Mombach sowie der Sportanlagen der Firma Schott aufgegeben werden.

Frage 2:

Warum wurde kein Ersatz-Wertstoffhof eröffnet in Gonsenheim?

Antwort:

Als Ersatz wurde der Wertstoffhof in der Zwerchallee auf dem „Schott-Parkplatz“ errichtet und zum 01.10.2011 in Betrieb genommen.

Frage 3:

Welche Orte standen damals zur Diskussion als Ersatz?

Antwort:

In Ermangelung geeigneter Flächen im Stadtteil Mainz-Gonsenheim wurde zunächst eine Fläche neben dem Tierheim in der Zwerchallee ins Auge gefasst. Diese Fläche wurde dann aber dem Tierheim als Erweiterungsfläche überlassen.

Frage 4:

Ist langfristig eine Neueröffnung geplant in Gonsenheim?

Antwort:

Der Bürgerschaft der Stadt Mainz stehen zwischenzeitlich insgesamt neun Wertstoffhöfe und zwei Entsorgungszentren (Mainz-Hechtsheim und Budenheim) zur Verfügung. Bedarf für einen weiteren Wertstoffhof besteht aus Sicht der Verwaltung nicht.

Frage 5:  
Wenn ja, wo und wann?

Antwort:  
Nein, siehe Antwort zu Frage 4.

Mainz, 16.01.2024

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger  
Beigeordnete